

ROBIN KESSELMAN

Du 22 au 28 juin

Ce cours est une semaine intensive conçue pour inciter les musiciens et musiciennes à élargir leurs outils d'expression musicale. Grâce à une combinaison de séances quotidiennes de réchauffement, de cours de technique ciblant des éléments spécifiques de la main gauche et de la technique d'archet, de classes de maître et de leçons particulières, les étudiant.e.s comprendront mieux comment diagnostiquer et améliorer leur jeu. Les leçons et les cours sont adaptés aux besoins de chaque musicien ou musicienne en matière de répertoire, ce qui est tout aussi bénéfique pour la préparation de récitals et de concours que pour les auditions d'orchestres.

From June 22 to 28

This week-long intensive class is designed to inspire players to expand their tools for musical expression. Through a combination of daily warm-ups, technique classes focused on specific aspects of left-hand and bow technique, master classes, and private lessons, students will gain a deeper understanding of how to diagnose and improve their playing. Lessons and classes are tailored to the repertoire needs of each student, making this program equally valuable for preparing recitals, competitions, or professional orchestral auditions.